

令和5年度 学校評価 保護者アンケートに寄せられたご意見への回答

学部	番号	内 容
小学部	1	<p>場所がないので仕方がないと思いますが、生単などでみんなが集まる場所がホールという名の廊下で、冬は寒くないかな？などと思います。</p> <p>【回答】 各教室にはエアコンが設置され快適な温度設定で、児童生徒は学習に取り組む環境が整えられています。しかし、廊下、体育館、トイレ等においては、まだその設備が整えられていません。廊下での活動時は、教室の窓を開けて教室の暖かい空気を廊下に出すように工夫したり、台数は少ないですがファンヒーターをつけ、体育館では、数台の強力石油ストーブを活用しています。</p> <p>体育館の空調設備の設置等、学校から県に対して積極的に予算要求を進めていきます。</p>
	8	<p>管理職含む、職員の方々の支援学校に通う子供達に対しての知識に欠けている。もう少し寄り添い、知識を高めていただきたい。</p> <p>【回答】 本校では、毎年研究テーマを設定して、テーマに沿った講師による講演会や学部毎に研究授業を行うなど研修を重ねています。令和5年度は「タブレットを活用したICT教育」、令和4年度は「教科領域における合わせた指導」、令和3年度は「小中高連携した授業への取り組み」でした。今後も、校内での研修を含めて、特別支援学校の教員として専門性を高め、少しでも子ども達に寄り添った教育活動ができるように、管理職含め全職員で取り組んでいきます。</p>
		<p>【回答】</p>
		<p>【回答】</p>
		<p>【回答】</p>

学 部	番 号	内 容
中学部		
		【回答】